

Kleine Lügen im Alltag



DEUTSCH-TO-GO.DE

Im Internet kann man immer wieder lesen, dass ein Mensch pro Tag 200-mal lügt! Doch niemand weiß wirklich, woher diese Zahl genau kommt.

Tatsache aber ist: Jeder von uns sagt öfters die Unwahrheit, auch bei einfachen Fragen. Wenn Sie 100 Personen fragen: „Wie geht es Ihnen?“, dann hören Sie bestimmt 90-mal die Antwort: „Gut“. Und Sie können sicher sein: Sehr oft wurde gelogen. Wahrscheinlich will man nicht allen Leuten erklären, warum man schlecht geschlafen hat oder welche Probleme man gerade hat. Wissenschaftler haben festgestellt, dass sich die Moral im Laufe des Tages ändert: Am Morgen sind Menschen ehrlicher als am Abend. Am Abend wird mehr gelogen. Und es gibt dafür auch eine Erklärung: Abends haben wir nicht mehr so viel Kraft wie am Morgen, wir sind müder und die moralische Kontrolle wird anstrengend. Deshalb lügen wir dann schnell mal aus Bequemlichkeit.

(141 Wörter)

*(in Anlehnung an: <http://www.fuersie.de/psychologie/persoenlichkeit/artikel/die-kleinen-luegen-des-alltags>;
zusammengefasst und bearb. IP für: www.deutsch-to-go.de)*